

報道関係者各位

2024年10月15日
一般社団法人日本女子ソフトボールリーグ機構

ニトリ JD.LEAGUE 2024 第12節 高崎大会

ソフトボール×ピンクリボン 一人でも多くの乳がん患者を救おう！

～宇津木スタジアムに「乳がんを知る・学ぶ」ブースの展開、「試合会場をピンクに染める取り組み」～

一般社団法人日本女子ソフトボールリーグ機構(所在地:東京都新宿区、代表理事:高城いづみ、富永 哲夫)は、10月の「ピンクリボン月間」に際して、認定NPO法人 乳房健康研究会(所在地:東京都中央区、理事長:大野 真司)と協力し、10月リーグ戦・プレーオフ、11月ダイヤモンドシリーズ試合会場、にて乳がんの正しい知識や検診による早期発見を推進・啓発する「ピンクリボン運動」を展開します。

第12節高崎大会では、試合会場をピンクに染める取り組み、「乳がんを知る・学ぶ」ための取り組み、選手からの啓蒙メッセージの発信等を行い選手スタッフ一丸となって「乳がんの正しい知識」を広め、早期発見の重要性を呼びかける啓蒙活動を行ってまいります。

■試合会場をピンクに染める取り組み① 第12節宇津木スタジアムにてご来場者様に400個限定のピンクキャップを配布

→ビックカメラ高崎 VS 戸田中央総合病院 第二試合前に配布します。

→認定NPO法人 乳房健康研究会 高木富美子専務理事によるファーストピッチセレモニー開催

② JDリーグ選手がチームロゴ入りピンクの帽子を着用

→各選手にておのこのアイデアでピンク色のアイテムを着用しますので、是非ご注目ください。

③ 運営スタッフがピンク帽子着用、審判員がピンクのウェアとピンク帽子を着用します。またピンクベースを設置します。

■「乳がんを知る・学ぶ」ための取組み

<第12節>

【10/18(金)～10/20(日) 高崎ラウンド(宇津木スタジアム)】

・乳房健康研究会ブースにてピンクリボン啓発リーフレットを配布

■選手からの啓発メッセージの発信

加盟16チームの選手から、ピンクリボン運動の啓発および検診を促すためのメッセージ動画を作成しました。本動画は、10月の「ピンクリボン月間」中のライブ配信のオープニング、およびリーグの各種SNSで発信を行っていきます。

<https://sports.yahoo.co.jp/livestream/jdleague>

私たちは、ピンクリボン運動に賛同しています。



【本件に関するお問い合わせ先】

一般社団法人 日本女子ソフトボールリーグ機構

高崎大会 担当: 堤 英憲(ビックカメラ高崎)

メール: tsutsumi@biccamera.com

電話: 080-3585-3759